



南部町立南部中学校 学校だより R7 第7号

城山の風

令和7年6月12日(木)

校長 樋口 信也

快挙!全ての部が県大会へ

— 峡南地区総合体育大会 —

6月5日(木)・7日(土)の2日間、峡南地区総合体育大会が実施されました。その結果をお伝えします。

【男子バレーボール部】 (if センター体育館)

VS三珠中: セットカウント2-0 勝, VS市川中: セットカウント2-0 勝

優勝

【女子バレーボール部】 (if センター体育館)

VS富士川中: セットカウント2-0 勝, VS市川中: セットカウント2-0 勝

優勝

【男子ソフトテニス部】 (身延中学校テニスコート)

<個人戦>

岡村・望月倫ペア ベスト8 県大会へ

深澤・稲嶺樹ペア ベスト16→代表決定戦: 勝 県大会へ

佐野蒼・木内ペア ベスト16

県大会進出をかけた深澤・稲嶺樹ペアと佐野蒼・木内ペアが代表決定戦を戦いました。

<団体戦>

5校のリーグ戦を行い、富士川中以外には完封勝利し、3勝1敗で

2位。県大会へ

【女子ソフトテニス部】 (利根川テニスコート)

<個人戦>

小池・熊王ペア ベスト8 県大会へ

久保田・佐野そペア ベスト8 県大会へ

望月心・鍋田ペア ベスト16→代表決定戦: 勝 県大会へ

千頭和・遠藤ペア ベスト16→代表決定戦: 勝 県大会へ

國友・望月楓ペア ベスト16

安武・小倉ペア ベスト16

<団体戦>

3校ずつに分かれてのリーグ戦で2位になり、3位決定戦で身延中に勝ち

3位。県大会へ。

【野球】（富沢野球場）

1回戦 VS三珠中・富士川中合同チーム：8-6 勝

決勝戦 VS身延中：11-4 勝

優勝

このように全ての部が県大会進出を果たしました。バレー部は、県選手権大会を経て、さらに自信を持ち、危なげない試合展開でした。テニス部は、番手が上の相手や今まで勝ったことがない相手に勝つなど、ここ一番の強さを発揮しました。野球部は、1回戦は逆転勝ち、決勝戦は現時点での最高の試合をして勝利しました。これらは、試合をした生徒だけではなく、控えや応援の生徒も含めた全部員と顧問教師・外部指導者・保護者がそれぞれの立場で協力し合った成果だと思っています。

各会場を応援に回りましたが、普段の生活ではあまり表面に出ない勝気な面を見ることができました。部活動は、結果がすべてではありませんし、勝利至上主義になってもいけません。勝てばうれしく、負ければ悔しいです。そういう喜びや悔しさを知ること、それを仲間と共有できるところも部活動の良さだと思います。



保護者の皆様、地域の皆様
応援ありがとうございました。

